



国見町長
引地 真

をお持ちの人の心細さを想像すると言葉もあられません。国見町のワクチン接種率は9割を超えましたが、感染の可能性がなくなつたわけではありません。ですから私たちは今年、3回目のワクチン接種と併せ、新型感染症と上手に付き合ひながら、一人ひとりのさみしさや癒すための、寄り添う施策に挑戦します。

そしてもう一つ気になるのは、自然の怖さです。震度6強を記録した2月の福島県沖地震、平成以降で最も大きな被害を出した4月の凍霜害は、人の非力を私たちに思い出させました。災害から命と暮らしを守る、生業の継続を支える。これは町の大事な役割です。引き続き、しっかりと取り組みたいと考えています。時間はかかるかも知れませんが、諦めず挑戦していきます。

令和3年度は、給食ながら、タウンミーティングを続け、その声を今後のまちづくりにかしてまいります。幸せな国見町の創造の核の部分が隠れているのだと確信する計画です。

新型感染症に注意しながら、タウンミーティングを続け、その声を今後のまちづくりに活かしてまいります。幸せな国見町の創造の核の部分が隠れているのだと確信する計画です。

明けましておめでとうございます。ご健勝で新しい年をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。

昨年は、新型感染症の感染拡大、地震や凍霜害といった大きな不安が、私たちの命と暮らしを揺るがしました。

新型感染症は、私たちの暮らしを大きく変えました。人と人とのつながりを断ち、さみしい思いをする人を増やしました。高齢や一人暮らし、障がい

た一年でした。あらためて、被災・被害に遭われた方々に対し、心からお見舞い申し上げます。また、新型コロナウイルス感染症拡大は全世界に蔓延しており、いつ収束するかも分からない不透明な状況にあります。マスクなど感染防止対策をした生活は今後も続くものと考えられます。議会におきまして、コロナ禍で議会報告懇談会や行政調査の中止等、様々な議会活動が著しく制限されている状況です。まずは、最優先で新型コロナウイルス感染症対策をしっかりと講じることが肝要であります。また、所得の減少により経済的にも窮地に立たされている町民の方もいる状況でありますので、引き続き町の現状を把握し、必要な支援をできるだけ早く届けられるよう町執行部と協力しながら取

明けましておめでとうございます。町民の皆様には、希望にあふれた輝かしい令和4年の新春を迎えられたこと、心からお喜び申し上げます。

町議会に対し、日頃よりご支援とご協力をいただき、議員一同、深く感謝とお礼を申し上げます。

さて、昨年2月に発生しました福島県沖地震や4月の凍霜による樹園地への被害など、自然災害が多く発生し

り組んでいます。町長と同様に町民から直接選ばれる二元代表制の一翼を担う議会は、その機能を十分に発揮していくためにも、議会としての自主性を高め、自らの判断で権限を行使することが求められています。結びに、町民皆様のご健勝で幸多い素晴らしい一年になりますようご祈念申し上げます。

謹んで初春のお慶びを申し上げます。新春を迎え皆様方におかれましては想いや気持ちも新たな中で穏やかに迎えになられたことと存じます。この一年が地域の皆様にとつて災いのない実り豊かな年となりますよう、さらに皆様方のご健勝を心よりご祈念申し上げます。

今年のご干支は「寅」であり、虎は毛皮の模様から前身が夜空に輝く星と考えられていた存在で「決断力・才知」の象徴としての意味合いや「壬寅（みずのえとら）」は厳しい冬を超えて芽吹き始め、新しい成長の礎となるイメージでもあります。今年こそ、コロナの早期終息と新たな成長を期待したいものです。

さて、昨年を顧みますと生活面においては2月13日に発生した福島県沖地震は震度6強により管内の多くの住

新 年明けましておめでとうございます。国見町商工会を代表して、謹んで新春のごあいさつを申し上げます。皆様におかれましては、輝かしい新春を健やかに迎えられたこと、心よりお慶びを申し上げます。また、日頃より弊商工会の各種事業に対しまして、ご支援・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。昨年は新型コロナウイルス感染症のパンデミックにより、「ヒト・モノ・カネ」の動きが停滞し、経済全体においても「勝組」と「負け組」の二極化が顕著になっております。

また、2月の福島県沖地震等の自然災害もあり、地域事業所の経済活動に多大なる影響を与えております。地域経済が縮小し、商工会のマンパワーも削減されていく状況下、弊商工会は原点に立ち

返り、本来の業務である地域の事業所ごとの個社支援に特化し、各種補助金制度や給付金等の申請業務、今後の事業計画の策定等、それぞれの特長的な熱意のある事業活動のバックアップに注力してまいります。最後にりましたが、新年にあたり、皆様のご繁栄とご多幸、ご健勝を心よりご祈念申し上げます。挨拶とさせていただきます。



国見町商工会長
渡辺 勝弘



ふくしま未来
農業協同組合
代表理事組合長
数又 清市

宅・施設等が甚大な被害を受けました。コロナ禍も緊急事態宣言・蔓延防止対策・デルタ株変異の猛威等災害級で生業は一変、秋冬期は安心の一途、しかし、オミクロン変異株の発生により注視すべき状況にあります。一方、農畜産物は観測記録上最も早い桜・果実の開花となり4月11日を中心とした凍霜害により甚大な被害が発生しました。また、主食である米価についてはコロナ禍による外中食の需要減退、個人消費減退により大幅な全国的下落となりました。JAとして、遊休農地化の防止や次期作支援の観点から基肥・防霜ファーン・種籾等の助成支援策を緊急実施致しました。次年度作付けへの一助となる事を期待しております。

結びに、本年が地域の皆様方にとって幸多き年となりますように心からご祈念申し上げます。ご挨拶と致します。



国見町議会議長
東海林 一樹

た一年でした。あらためて、被災・被害に遭われた方々に対し、心からお見舞い申し上げます。また、新型コロナウイルス感染症拡大は全世界に蔓延しており、いつ収束するかも分からない不透明な状況にあります。マスクなど感染防止対策をした生活は今後も続くものと考えられます。議会におきまして、コロナ禍で議会報告懇談会や行政調査の中止等、様々な議会活動が著しく制限されている状況です。まずは、最優先で新型コロナウイルス感染症対策をしっかりと講じることが肝要であります。また、所得の減少により経済的にも窮地に立たされている町民の方もいる状況でありますので、引き続き町の現状を把握し、必要な支援をできるだけ早く届けられるよう町執行部と協力しながら取

